
  

  

    令和３年 ５月吉日  

ＰＴＡ会員の皆さま 

池雪小学校ＰＴＡ会長 網川 英樹 

 

令和 3 年度ＰＴＡ総会報告 

 

 日ごとに暑さが増してまいりましたが、会員の皆さまにはご健勝のこととお慶び申し上げます。 

 

 ＰＴＡ総会は毎年５月に開催し会員の皆さまにご出席、委任状を提出いただいておりますが、

令和３年度はコロナ禍において従来のＰＴＡ総会開催は実施不可であると考え、紙面での総会と

し、承認はウェブ表決(Google フォーム)と書面表決（回答票回収）とさせていただきました。 

 お忙しい中、表決回答をいただきまして、会員の皆さまのご協力に感謝申し上げます。  

 

 

 令和３年度ＰＴＡ総会は、会員数 788 名（うち 37 名は教職員）のところ、回答票通（ウェブ回

答 476 名、書面回答 107 名）をもちまして、規約第 19 条に基づき成立したことを宣言いたしま

す。  

 

 【総会議事と賛否数】 

① 令和２年度年間事業報告（おやじの会含む）：賛成 583 票、反対 0 票 

② 令和２年度決算：賛成 583 票、反対 0 票 

③ 令和３年度事業計画（案）(おやじの会含む)：賛成 583 票、反対 0 票  

④ 令和３年度年予算（案）：賛成 583 票、反対 0 票 

 

全ての議案が賛成多数をもって承認されました。 

「令和３年度事業計画（案）」、「令和３年度予算（案）」につきまして、 

「（案）」をとって、「令和３年度事業計画（おやじの会含む）」、「令和３年度予算」とさせ

ていただきます。 

 

 

 ＰＴＡ総会とは、ＰＴＡ会員である保護者と教職員の全員が出席して行われるものです。やむ

をえず本年はウェブ・書面表決となりましたが、皆さまの会費によって成り立っているＰＴＡ活

動の前年度の報告や今年度の計画、および重要事項の審議決定が行われる非常に大切な会です。 

 次年度以降無事開催されましたら、１人でも多くの会員の皆さまに足をお運びいただきたくお

願い申し上げます。 

  

家 



PTA 総会質問への回答 

 

【質問】校庭開放収入とありますが、これまで校庭開放をして収入があったことに気がつきませ

んでした。これは特定の団体等に有償で開放されているのでしょうか。今年度ないのはコロナ対

応で実施しないためでしょうか。 

【回答】「校庭開放」は、平成 28 年度まで平日の放課後に実施していました。（２年生の保護者が

校庭開放を当番で実施→区から支払われた謝礼を「校庭開放収入口座」として預金→当番をした

学年が６年生になったときにPTA会計に繰り入れ、卒業記念品代の一部に充当）。放課後子ども教

室の開始により、PTA による校庭開放も廃止になったので、現在は「校庭開放収入」も、それを

PTA 会計に繰り入れることもなくなりました。来年度会計からは「校庭開放収入」という項目を

削除予定です。 

 

【質問】委員会活動について人数を少なくすることで子ども一人に付き一回は保護者が委員会に

参加するというのはなくなるのでしょうか？その場合同じ人が毎回やることになるなどの不平不

満がでるかもしれません。対応はどうなりますか？ 

【回答】１つ１つの活動の人数を少なくする分、小さいチームを増やしますので、必要な人数が

大きく減ることはないです。「１クラスから１人」ではなく、総人数での募集にするなど、手を

挙げやすくして、一人の人が何度も引き受けなくても、委員を引き受けやすいようにしていきた

いと考えています。 

お子さん１人につき１回は今のところ変更はありませんが、「お子さん１人につき１回」が後ろ

向きではなく、PTA に関わるきっかけとなる前向きな言葉になるように、いろいろ試行錯誤中で

す。 

 

【質問】昨年度、行事が中止になった事で余剰金があると思うが、今年度、その分減額したり、

返金したりはしないのか。余剰分をどう消化する予定なのか教えて欲しい。 

【回答】昨年度は中止になる活動を見越して会費を減額（400 円）したので、例年より残額が極

端には増えてはいません。（残額が増えた主な要因は、別口座に入れていた過去の繰越金を一般

会計に繰り入れたことです。その分繰越金口座の残高が減っています。） 

今年度余剰金が大きく発生するようであれば、会員に意見を聞きながら使い道を検討します。 

 

【質問】ペーパーレス化に取り組むとのことで、広報についてメール配信にして頂けると保管の

手間もなく運営費の縮減につながるかと思います。 

【回答】ご提案ありがとうございます。広報誌は児童の写真や個人名が多く掲載されていること

からデジタル媒体での配信に至っていませんが、費用対効果を含め今後ベストなあり方を引き続

き検討していきます。役員会だけの検討では限界があるので、具体的な方法含めご提案いただけ

ると大変助かります。 

 

【質問】入学記念品について何の文房具が配られましたか？一年生の母ですが記念品の記憶がな

く。 

【回答】鉛筆、赤鉛筆、消しゴム、マイネームペンをセットにしたものを、入学生全員に配布し

ました。「ちせつしょうがっこうへようこそ 池雪小学校 PTA」とのし紙に印刷しました。活用し

ていただければと思います。 


